

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier la question de la répartition du coût des nouveaux pavages, en vertu de la loi adoptée à la présente session de la Législature et de faire rapport au Conseil avant d'ordonner la confection d'aucun pavage.

17.—Sur proposition de M. l'échevin GAUVIN, appuyée par M. l'échevin MORIN, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Ainey, et MM. les échevins N. Leclaire, Clément, Tétreau et Turcot soient respectueusement priés de se rendre à Québec et de voir à protéger les intérêts de la Cité en rapport avec le bill de la Compagnie des Tramways actuellement devant la Législature. (MM. les échevins Ward, Monahan, Carter, O'Connell et Boyd dissidents).

18.—Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyée par M. l'échevin TETREAU, il est

Résolu: Que le Département en Loi (M. P. O. Lavallée) soit prié de transmettre au Greffier, par écrit, les explications qu'il a données à la dernière assemblée du Conseil relativement à la proposition de M. l'échevin L. A. Lapointe, appuyée par M. l'échevin O'Connell à propos du Bill des Tramways de Montréal.

RAPPORTS.

19.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$30,000 pour maintenir les trottoirs en bon ordre.

20.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$35,000 pour reconstruire l'hôpital des variolés, rue Moreau.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations et certains comptes au montant de \$2,571.38.

22.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de certaines explosions sur la rue Sherbrooke.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "British American Oil Co.," d'emmagasiner des produits de pétrole.

24.—Du Bureau des Commissaires, pour accorder une police acquittée à l'ex-capitaine P. O. Richard.

25.—Du Bureau des Commissaires, pour acheter une certaine propriété de la Succession Hudon.

26.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,200 pour l'élection partielle du quartier LaFontaine.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de M. Ovide Gélinas.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler la réclamation de MM. L. Giguère & Cie.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre à MM. Beverley & Robinson, leur dépôt de \$1,000.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de l'Avenue Evans.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (MM. les échevins Garceau et Lamoureux dissidents quant à l'item No 20).

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Cie J. J. Joubert, Ltée, de construire une écurie.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre au C. P. R. de construire une marquise.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de refuser un certain permis demandé par la "Anglo-Canadian Leather Co., Ltd."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

34.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'homologuer la rue Notre-Dame, entre la rue Fulford et l'avenue Atwater.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Son Honneur le Maire déclare que ledit rapport a obtenu le vote affirmatif des deux-tiers des membres de tout le Conseil, conformément à la Section 415 de la Charte de la Cité.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. Halpin d'établir un garage d'automobiles.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Lapointe & Pilon d'ouvrir une cour à bois.

session of the Legislature and to report to Council thereon before ordering any paving.

17.—On motion of Ald. GAUVIN, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That His Worship the Mayor, Mr. commissioner Ainey and Aldermen N. Leclaire, Clément, Tétreau and Turcot, be respectfully requested to proceed to Quebec and protect the interests of the City in connection with the bill of the M. S. R. Co. now before the Legislature. (Ald. Ward, Monahan, Carter, O'Connell and Boyd, dissenting).

18.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. TETREAU, it was

Resolved: That the Law Department (Mr. P. O. Lavallée) be instructed to transmit to the City Clerk in writing the explanations given at the last meeting of the Council in connection with the motion of Ald. L. A. Lapointe and O'Connell anent the Montreal Tramways Bill.

REPORTS.

19.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$30,000 to maintain sidewalks in good order.

20.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$35,000 to reconstruct small-pox hospital, Moreau St.

21.—From Board of Commissioners, to settle certain claims and accounts amounting to \$2,571.38.

22.—From Board of Commissioners, anent certain explosions on Sherbrooke street.

23.—From Board of Commissioners, to allow the British American Oil Co. to store petroleum products.

24.—From Board of Commissioners, to grant a paid-up policy to ex-Captain P. O. Richard.

25.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from the Hudon Estate.

26.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,200 for a by-election in LaFontaine ward.

27.—From Board of Commissioners, to settle claim of Mr. Ovide Gélinas.

28.—From Board of Commissioners, to settle claim of Messrs. L. Giguère & Cie.

29.—From Board of Commissioners, to remit deposit of \$1,000 to Messrs. Beverley & Robinson.

30.—From Board of Commissioners, to accept cession of Evans Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Garceau and Lamoureux dissenting as to item No. 20).

31.—From Board of Commissioners, to allow J. J. Joubert, Ltd., to construct a stable.

32.—From Board of Commissioners, to allow Canadian Pacific Railway Co. to erect a marquise.

33.—From Board of Commissioners, to refuse certain permission to the Anglo-Canadian Leather Co. Ltd.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

34.—From Board of Commissioners, to homologate Notre Dame Street, between Fulford St. and Atwater avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

His Worship the Mayor declared that said report had been adopted by the affirmative vote of two-thirds of the members of the whole Council, in compliance with Section 415 of the City Charter.

35.—From Board of Commissioners, to allow J. Halpin to erect an automobile garage.

36.—From Board of Commissioners, to allow Lapointe & Pilon to open a wood-yard.